

LES GORGES DU TARN ET DE LA JONTE

Magie des lieux , dépaysement garanti... Et, en surveillant bien la météo, on peut y randonner toute l'année, même en hiver. La dernière sortie du GROUPE EVASION sur site ,ce fut le 23 Février 2020 avec un beau soleil et une quinzaine de degrés !...

Bien sûr, il faut faire 130 km pour arriver au Rozier, point de départ des randonnées, mais la récompense est immédiate :des paysages grandioses surveillés depuis le ciel par les vautours fauves au vol majestueux.

Une grande classique ,sans nul doute, est la rando aux multiples facettes des "Corniches du Tarn et de la Jonte".

On s'élève vers Capluc, puis on peut choisir entre le GR qui surplombe la Jonte et le sentier J. Brunet,un peu sportif (signalé très difficile!),certes, mais tellement beau avec ses passages rocheux où il faut mettre les mains et les superbes panoramas qu'il offre avant d'arriver au rocher de l' "Enclume".

Un peu plus loin le choix peut paraître cornélien.Faut-il prendre à gauche vers les corniches du Tarn, ou revenir à droite, vers la Jonte ? Nous n'hésitons pas et prenons à droite! le sentier rejoint celui des corniches qui conduit aux célèbres" Vases de Sèvres et de Chine" avec leurs falaises vertigineuses. Il n'est pas rare d'assister alors au spectacle des vautours qui surgissent en planant presque à hauteur d'homme et nous avons eu le loisir de les contempler durant le pique-nique de midi.

Plusieurs possibilités permettent ensuite (lire la carte) de parvenir au rocher de Cinglegros et ses fameuse "échelles". Au sommet, un belvédère offre une vue "imprenable" sur la vallée du Tarn...

Mais , aujourd'hui , après le Vase de Sèvres , on choisit , hors sentier , un itinéraire empruntant les crêtes de falaises qui dominant la vallée Tarn. Vues plongeantes et à l'horizon infini... et,au loin ,on imagine la belle Sainte Enemie...

Le retour s'effectue par le pied des falaises et les ruines l'ermitage Saint Pons jusqu'à Capluc... et Le Rozier.

Guy D.